
Von: carsten-braun 
Datum: 29. Januar 2024 um 20:00:07 MEZ 
An: Johannes Volkmann  
Betreff: Frage zur Kreistagssitzung am 05.02.2024 

  
Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender, 
lieber Johannes, 
sehr geehrte Frau Klein, 
  
ich bitte darum, die nachfolgende Anfrage zum Punkt Fragestunde in die Kreistagssitzung am 
05.02.2024 aufzunehmen: 
  
Die Abfallwirtschaft Lahn-Dill (AWLD) hat es im Januar in vielen Städten und Gemeinden nicht 
geschafft, die verschiedenen Abfallarten planmäßig abzufahren. 
  
Frage: 
Wann ist die Abfallwirtschaft wieder in der Lage, alle Abfuhren planmäßig sicherzustellen? 
  
Zusatzfrage: 
Was hat der Kreisausschuss veranlasst, um die noch ausstehenden Abfuhren zeitnah nachzuholen? 
  
Mit freundlichen Grüßen 
Carsten Braun 
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